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A Secretaria de Estado 
do Ambiente e Sustentabilidade 
e o Instituto Estadual do Am-
biente (Inea) interditaram um li-
xão clandestino que funcionava 
em Araruama, na Região dos 
Lagos. Durante a ação dos fi s-
cais, tratores e caminhões tam-
bém foram apreendidos como 
medida cautelar, conforme pre-
vê a Lei Estadual 3.467/2000. 
A empresa responsável pelo 
maquinário será multada pelo 
descarte irregular de resíduos.

Além de o território ser par-
cialmente abrangido pelo Parque 
Estadual dos Três Picos, Nova Fri-
burgo, na Região Serrana do Rio, é 
recordista em número de Reservas 
Particulares do Patrimônio Natural 
(RPPNs) reconhecidas pelo Instituto 
Estadual do Ambiente (Inea): são 
17 reservas que totalizam 496,04 
hectares de área de Mata Atlântica 
protegidas.

As RPPNs são unidades de 
conservação de proteção integral 
criadas em propriedade privada, 
estratégicas para a conservação do 
bioma, cujas atividades permitidas 
são educação ambiental, turismo e 
pesquisa científi ca. São criadas vo-
luntariamente por iniciativa de seus 
proprietários e averbadas junto ao 
Registro Geral de Imóveis. O reco-
nhecimento de reserva é perpétuo e 
acompanha a vida da propriedade.

O Corpo de Bombeiros Militar do Estado do Rio 
de Janeiro (CBMERJ) inicia, neste mês de fevereiro, 
a postagem dos boletos da taxa de incêndio 2021. Os 
vencimentos referentes ao exercício de 2020 estão 
agendados entre os dias 15 e 19 de março.

Pág 04

O Rio de Janeiro teve o melhor dezembro em 
geração de empregos desde 2015, registrando saldo de 
6.977 postos de trabalho. Segundo os dados do Novo 
Caged, divulgados pelo Ministério da Economia, é o 
quinto mês consecutivo com saldo positivo nos empregos 
com carteira assinada.                                    Pág 04

As cidades de Aperibé, Italva, Laje do Muriaé, 
Pinheiral, Porciúncula, Quatis, Rio das Flores, São 
José de Ubá e Varre-Sai vão receber máscaras de 
proteção facial, roupas especiais para sanitização e 
termômetros infravermelhos.
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Corpo de Bombeiros inicia 
neste mês postagem da Taxa 
de Incêndio 2021

Rio de Janeiro tem o melhor 
dezembro em geração de 
empregos desde 2015

Covid-19: cidades com 
menor IDH vão receber 
material de proteção

O vereador car-
mense Juliano Braga (PDT) 
vem lutando pela melhoria 
das rodovias estaduais que 
cortam o município. Nos 
últimos dias, o parlamentar 
enviou dois ofícios à depu-
tada estadual Franciane 
Motta (MDB), solicitando a 
pavimentação da RJ-148, 
que liga a sede ao distrito 
de Córrego da Prata e a 
Santa Rita da Floresta, 

em Cantagalo, e a repavi-
mentação e construção de 
acostamentos na RJ-144, 
que dá acesso à BR-393 e 
à cidade de Além Paraíba.

Os pedidos foram 
recepcionados pela de-
putada e se transforma-
ram em duas indicações 
enviadas pela mesma ao 
governador em exercício 
do estado, Cláudio Castro.

Parlamentar busca serviços para a RJ-144 e RJ-148Módulos devem ser licitados após o carnaval
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Vereador Juliano Braga 
solicita melhorias em 

rodovias estaduais que 
cortam o Carmo

Parceria entre Governo do 
Estado e Cabo Frio criará 

polo tecnológico na 
Região dos Lagos

Secretaria 
do Ambiente 
fecha lixão 
clandestino 
na Região 
dos Lagos

Friburgo tem o maior número de Reservas 
Particulares do Patrimônio Natural

Um projeto feito em 
parceria entre o Governo 
do Estado, por meio da 
Secretaria de Ciência, 
Tecnologia e Inovação, e 
a Prefeitura de Cabo Frio 
vai garantir a construção 
de um Centro Tecnológico 
na cidade da Região dos 
Lagos.

De acordo com a 
Secretaria, a unidade 
funcionará num prédio 

moderno e sustentável, 
onde o ensino profis-
sionalizante da Faetec 
(Fundação de Apoio à 
Escola Técnica), o ensino 
a distância da plataforma 
Cecierj (Centro de Ciên-
cias e Educação Superior 
a Distância do Estado do 
Rio de Janeiro) e cursos 
de inovação e tecnologia 
da Faperj...
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Nesta segunda-
-feira (1º), entrou em vigor 
a Instrução Normativa nº 
1, que traz as normas 
técnicas para produção in-
tegrada de folhosas, infl o-
rescência e condimentais. 
O regulamento é resultado 
de uma parceria com a 
área produtiva, Empresa 
Brasileira de Pesquisa 
Agropecuária (Embrapa) 
Hortaliças e órgãos públi-

cos e da iniciativa privada.
A publicação traz 

normas para 32 espécies: 
acelga, agrião, aipo, al-
cachofra, alecrim, alface, 
alho poró, almeirão, as-
pargo, brócolis, cebolinha, 
chicória, coentro, couve, 
couve chinesa, couve de 
bruxelas, couve-fl or, erva 
doce, escarola, espinafre, 
estévia, estragão, hortelã, 
louro...

IN 01 entrou em vigor na segunda-feira (1º)

Produtores de folhosas já 
podem aderir ao sistema 
de produção integrada
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Secretaria do Ambiente 
fecha lixão clandestino 
na Região dos Lagos

Produtores de folhosas já podem aderir ao 
sistema de produção integrada

Estado inicia nova operação para distribuir segunda dose 
da vacina CoronaVac aos 92 municípios

Parceria entre Governo do Estado e Cabo Frio 
criará polo tecnológico na Região dos Lagos

A Secretar ia  de 
Estado do Ambiente e 
Sustentabilidade e o Ins-
tituto Estadual do Am-
biente (Inea) interditaram 
um lixão clandestino que 
funcionava em Araruama, 
na Região dos Lagos. 
Durante a ação dos fi s-
cais, tratores e caminhões 
também foram apreendi-
dos como medida caute-
lar, conforme prevê a Lei 
Estadual 3.467/2000. A 
empresa responsável pelo 
maquinário será multada 
pelo descarte irregular de 
resíduos.

A operação foi de-

flagrada a partir de um 
trabalho de inteligência da 
Secretaria do Ambiente. 
Ao percorrerem o bair-
ro Novo Horizonte, os 
agentes e os técnicos 
fl agraram um homem num 
trator de esteira realizan-
do terraplanagem para co-
brir todo o resíduo sólido 
disposto irregularmente 
no solo.

No momento da 
ação, motoristas de qua-
tro caminhões também 
foram surpreendidos des-
pejando lixo na área, o 
que confi gura crime am-
biental.

Nesta segunda-fei-
ra (1º), entrou em vigor 
a Instrução Normativa 
nº 1, que traz as normas 
técnicas para produção 
integrada de folhosas, 
inflorescência e condi-
mentais. O regulamento é 
resultado de uma parceria 
com a área produtiva, 
Empresa Brasileira de 
Pesquisa Agropecuária 
(Embrapa) Hortaliças e 
órgãos públicos e da ini-
ciativa privada.

A publicação traz 
normas para 32 espécies: 
acelga, agrião, aipo, al-
cachofra, alecrim, alface, 
alho poró, almeirão, as-
pargo, brócolis, cebolinha, 
chicória, coentro, couve, 
couve chinesa, couve de 
bruxelas, couve-fl or, erva 
doce, escarola, espinafre, 
estévia, estragão, hortelã, 
louro, manjericão, manje-
rona, mostarda, orégano, 
repolho, rúcula, salsa e 
sálvia.

A produção integra-

da envolve a utilização 
de alta tecnologia, que 
permite o monitoramento 
dos processos, o manejo 
integrado de pragas e a 
rastreabilidade de toda 
a cadeia. Para garantir o 
alimento seguro, o siste-
ma de produção integrada 
prevê a adoção das Boas 
Práticas Agrícolas (BPA), 

incluindo a rastreabilida-
de desde a origem, no 
campo, até a mesa do 
consumidor.

A adesão à pro-
dução integrada é vo-
luntária. Se o produtor 
aderir ao sistema, precisa 
cumprir todas as normas, 
como uso racional de 
insumos e capacitação 

técnica da equipe, ter 
um responsável técnico 
e obter uma certifi cação 
do produto concedida por 
uma entidade credencia-
da pelo Instituto Nacional 
de Metrologia, Qualidade 
e Tecnologia (Inmetro).
Ministério da Agricultu-
ra, Pecuária e Abaste-

cimento

A Secretaria de 
Estado de Saúde (SES) 
iniciou, nesta terça-feira 
(02), a entrega da segunda 
dose da vacina CoronaVac 
contra a Covid-19 para os 
92 municípios do Estado. 
As 244.560 doses do imuni-
zante são reforço da primei-
ra dose disponibilizada para 
as secretarias municipais 
de Saúde, no último dia 19 
de janeiro, garantindo que 
o esquema vacinal seja 
cumprido no intervalo de 
21 dias.

Uma nova remes-
sa, com 42.400 doses de 
CoronaVac, também será 
enviada aos municípios 
para que sejam utilizadas 
como 1ª dose, ampliando a 
cobertura do público priori-
tário, conforme preconizado 
pelo Ministério da Saúde 
e orientação da SES aos 
municípios. O quantitativo 
referente à segunda dose 
para essas pessoas está 

reservado e será enviado 
dentro do prazo para apli-
cação.

Outras 7.350 doses 
da vacina Oxford/AstraZe-
neca também serão enca-
minhadas para unidades 
de saúde da rede estadual 
e militar. Os imunizantes 
vão reforçar a vacinação 
dos trabalhadores de saúde 
da linha de frente do aten-
dimento a pacientes com 
Covid.

Público prioritário 
 A Subsecretaria de 

Vigilância em Saúde (SVS), 
da SES, enviou um ofício 
aos 92 municípios, no últi-
mo dia 25, em que ressalta 
ser de extrema importância 
que os responsáveis técni-
cos e gestores municipais 
organizem suas ações de 
imunização priorizando os 
grupos elencados no Pro-
grama Nacional de Imuni-
zações. A SVS recomenda 

ainda que os municípios 
organizem suas agendas 
de imunizações de acordo 
com o número de doses 
que serão aplicadas no 
dia, de forma que o frasco 
multidoses seja utilizado em 
sua plenitude. Devem ser 
vacinadas, neste momento:

- Pessoas com 60 
anos ou mais que residem 
em instituições de longa 
permanência para idosos, 
como casas de repouso, 
asilo ou abrigos;

- Pessoas com defi -
ciência que vivem em resi-
dência inclusiva para jovens 
e adultos com defi ciência;

- Indígenas maiores 
de 18 anos vivendo em ter-
ras indígenas;

- Trabalhadores dos 
serviços de saúde envol-
vidos no atendimento a 
pacientes com Covid;

- Profissionais de 
saúde envolvidos na va-
cinação dos grupos elen-

cados;
- Trabalhadores das 

Instituições de Longa Per-
manência de Idosos e de 
Residências Inclusivas;

- Trabalhadores de 
instituições de acolhimento 
institucional em residência 
inclusiva para jovens e 

adultos com defi ciência.

Balanço da vacinação
Até as 18h desta 

segunda-feira (01.02), 89 
municípios registraram 
222.300 pessoas imuni-
zadas contra a Covid-19 
no estado. O balanço foi 

realizado por meio de busca 
ativa, a partir da gerência 
de Imunização da Vigilância 
Epidemiológica da Subse-
cretaria de Vigilância em 
Saúde, junto às coordena-
ções/gerências de imuni-
zação dos 92 municípios 
do Estado.

Um projeto feito em parceria 
entre o Governo do Estado, por meio 
da Secretaria de Ciência, Tecnologia 
e Inovação, e a Prefeitura de Cabo 
Frio vai garantir a construção de um 
Centro Tecnológico na cidade da 
Região dos Lagos.

De acordo com a Secretaria, 
a unidade funcionará num prédio 

moderno e sustentável, onde o 
ensino profi ssionalizante da Faetec 
(Fundação de Apoio à Escola Téc-
nica), o ensino a distância da plata-
forma Cecierj (Centro de Ciências e 
Educação Superior a Distância do 
Estado do Rio de Janeiro) e cursos 
de inovação e tecnologia da Faperj 
(Fundação Carlos Chagas Filho de 

Amparo à Pesquisa do Estado do Rio 
de Janeiro) vão fi car em um só lugar.

Para o secretário de Estado 
de Ciência, Tecnologia e Inovação, 
Dr. Serginho, é fundamental que 
todos esses cursos respeitem a vo-
cação econômica local. Ele se reuniu 
no último mês com o prefeito de Cabo 
Frio, José Bonifácio.

“Estamos criando esse diá-
logo com as prefeituras para defi nir 
o curso que vamos estabelecer em 
cada região. Assim garantimos que 
os alunos tenham empregabilidade. 
Também já temos parcerias com 
empresas de tecnologias para desen-
volvermos projetos dentro do conceito 
de smart city, como o wi-fi  gratuito nas 

praças”, ressaltou o secretário.
A perspectiva é que os mó-

dulos do Centro Tecnológico de 
Cabo Frio sejam licitados já depois 
do Carnaval. E que o andamento da 
obra ocorra em cerca de 8 meses. 
Ainda segundo o secretário, o local 
será um importante polo de fomento 
às startups.

Divulgação 

Divulgação 

Divulgação 
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Câmara Municipal de Sumidouro
Estado do Rio de Janeiro

EXTRATO CONTRATUAL

CONTRATANTE: CÂMARA MUNICIPAL DE SUMI-
DOURO, inscrita no CNPJ/MF sob o n° 02.326.500/0001-43.

CONTRATADA: a empresa Posto Brasil de Sumidouro 
Ltda., inscrita no CNPJ sob o nº 00.263.900/0001-21, com sede 
na Rua João Amâncio, 23, loja, Centro, Sumidouro/RJ.

OBJETO: Constitui objeto do presente Contrato, o 
fornecimento estimado de 1.200 (um mil e duzentos) litros de 
gasolina comum para abastecimento de veículo ofi cial da Câmara 
Municipal de Sumidouro;

PRAZO: O contrato vigorará no período de 18 de janeiro 
de 2021 até o dia 31 de dezembro de 2021.

VALOR: O valor total estimado do presente contrato é 
de R$ 6.348,00 (seis mil trezentos e quarenta e oito reais), sendo 
o valor unitário de R$ 5,29 (cinco reais e vinte e nove centavos), 
por litro de gasolina comum; 

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: As despesas decor-
rentes do contrato correrão por conta das seguintes Dotações 
Orçamentárias: Programa de Trabalho nº 0100.0103100012.001 
– Manutenção e Operacionalização de Atividades da Câmara. 
Dotação Orçamentária nº: 3390.30.00-00 – Material de Consu-
mo – Ordinários. 

FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: O presente Contrato é 
oriundo de processo de compra nº 008/2021 e processo admi-
nistrativo 001/2021 e fundamenta-se na Lei Federal nº 8.666/93, 
alterada e consolidada pela Lei federal nº 8.883/94 e demais 
dispositivos legais aplicáveis.

EXTRATO CONTRATUAL DO TERMO ADITIVO Nº 
002/2020 AO CONTRATO Nº 001/2019

CONTRATANTE: CÂMARA MUNICIPAL DE SUMI-
DOURO, inscrita no CNPJ sob o n° 02.326.500/0001-43;

CONTRATADO: Sumicity Telecomunicações S.A., 
inscrita no CNPJ sob o nº 07.714.104/0001-07;

OBJETO: Prestação de serviço de conexão a rede inter-
net banda larga, com link mínimo de 2Mb full dedicado, para 
alimentar os computadores da Câmara Municipal de Sumidouro, 
incluindo sua instalação e manutenção diária;

PRAZO: 12 meses com início no dia 01 de janeiro de 
2021, e o término se dará no dia 31 de dezembro de 2021;

VALOR: O valor mensal do presente contrato é de R$ 
1.200,00 (um mil e duzentos reais), perfazendo um total de R$ 
14.400,00 (quatorze mil e quatrocentos reais);

DOTAÇÃO: As despesas decorrentes do instrumen-
to correrão por conta da seguinte: Programa de Trabalho nº: 
0100.0103100012.001 – Manutenção e Operacionalização das 
Atividades da Câmara. Dotação Orçamentária nº 3390.39.00-
00 – Outros Serviços Terceiros – Pessoa Jurídica - Ordinários.

Friburgo tem o maior número de Reservas 
Particulares do Patrimônio Natural

Covid-19: cidades com menor IDH 
vão receber material de proteção

Além de o território ser parcialmente 
abrangido pelo Parque Estadual dos Três 
Picos, Nova Friburgo, na Região Serrana do 
Rio, é recordista em número de Reservas 
Particulares do Patrimônio Natural (RPPNs) 
reconhecidas pelo Instituto Estadual do Am-
biente (Inea): são 17 reservas que totalizam 
496,04 hectares de área de Mata Atlântica 
protegidas.

As RPPNs são unidades de conser-
vação de proteção integral criadas em pro-
priedade privada, estratégicas para a conser-
vação do bioma, cujas atividades permitidas 
são educação ambiental, turismo e pesquisa 
científi ca. São criadas voluntariamente por 
iniciativa de seus proprietários e averba-
das junto ao Registro Geral de Imóveis. O 
reconhecimento de reserva é perpétuo e 
acompanha a vida da propriedade.

Esses paraísos naturais preserva-
dos estão avançando pelo estado do Rio, 
também, graças ao engajamento dos pro-
prietários de terras na preservação da Mata 
Atlântica e sua diversidade biológica.

Médico por vocação e ambientalista 
por paixão, Bernardo Ferrer é dono de duas 
reservas na zona rural de Nova Friburgo: a 
Reserva Ecológica Rio Bonito de Lumiar, 
reconhecida em março de 2018, com 158 
hectares; e a mais recente, a Canto da Coru-
ja,  reconhecida em agosto de 2020 com 2,4 
hectares. As duas são contíguas e ajudam a 
proteger o Córrego Abraão, um dos desvios 
do Rio Macaé. 

- Temos muita esperança neste go-
verno, que vem mostrando sensibilidade com 
essa questão. É fundamental o envolvimento 
dos governantes nas questões do ambiente 
e, no nosso caso, nas questões que afetam 

as Reservas. Temos um potencial de criação 
de novas áreas de proteção no Estado do 
Rio, possibilitando inclusive a formação de 
mosaicos de RPPNs. Essas áreas agregam 
um nível de preservação e proteção integral, 
de caráter perpétuo, garantindo o bioma para 
as próximas gerações - destaca Bernardo 
Ferrer.

Os avanços na conservação de terras 
privadas no Rio de Janeiro vêm ocorrendo 
no âmbito do Programa Estadual de Apoio às 
RPPNs, instituído pelo Decreto Estadual nº 

40.909/2007. Por meio dele, o Inea oferece 
suporte técnico e orientação aos proprietá-
rios interessados.

Os municípios de Silva Jardim, na 
Baixada Litorânea; Varre-Sai, no Noroeste 
Fluminense; Santa Maria Madalena, no Norte 
Fluminense, e Teresópolis, na Região Serra-
na, são os outros que abrigam um expressivo 
número de RPPNs reconhecidas pelo órgão 
ambiental estadual.

Silva Jardim conta com dez reservas 
que totalizam 213,17 hectares; Varre-Sai, 

com oito reservas que somam 125,6 hecta-
res de área protegida; Santa Maria Madale-
na, com sete reservas, abrangendo 127,7 
hectares; e Teresópolis, com sete reservas 
que englobam 92,12 hectares de área de 
Mata Atlântica.

Em todo Brasil, existem mais de 
1.600 RPPNs que preservam mais de 800 
mil hectares de áreas naturais no país, con-
forme os dados divulgados pelo Painel da 
Confederação Nacional de RPPNs. A maioria 
delas, cerca de 1.200, está na Mata Atlântica.

As cidades de Aperibé, Italva, Laje 
do Muriaé, Pinheiral, Porciúncula, Quatis, 
Rio das Flores, São José de Ubá e Varre-
-Sai vão receber máscaras de proteção 
facial, roupas especiais para sanitização 
e termômetros infravermelhos. O objetivo 
é contribuir com as redes públicas de 
educação desses municípios, que têm 
os menores Índice de Desenvolvimento 
Humano (IDH) do estado. 

Os equipamentos estão sendo doa-
dos pelo governo da cidade de Chongqing, 
no sudoeste da China. A ação foi mediada 
pela secretaria estadual de Desenvolvi-
mento Econômico, Energia e Relações 

Internacionais
- Neste momento de pandemia a 

cooperação internacional é ainda mais 
importante. Agradecemos a ajuda dos chi-
neses, pois sabemos que será importante 
para muitas pessoas - disse o secretário 
de Desenvolvimento Econômico, Ener-
gia e Relações Internacionais, Leonardo 
Soares.

As 30 mil máscaras, mil roupas 
especiais de proteção e 100 termômetros 
infravermelhos já estão com a Secretaria 
de Estado de Educação e serão distribuí-
dos com o auxílio da secretaria de Estado 
de Defesa Civil.

- Uma vez que as escolas estaduais 
já estão dentro dos protocolos sanitários 
e preparadas para o retorno seguro de 
funcionários e alunos, decidimos enca-
minhar esse material para escolas muni-
cipais, localizadas em nove cidades com 
menor IDH. Nosso planejamento foi feito 
de forma que os equipamentos cheguem 
a tempo do início do ano letivo, dando 
segurança a todos nessa volta às aulas. 
É um esforço conjunto entre secretarias 
e instituições em prol da educação de 
nossas crianças nesse ano ainda cheio de 
desafi os - afi rmou o secretário de Estado 
de Educação, Comte Bittencourt.

Divulgação 

Divulgação 
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Corpo de Bombeiros inicia neste mês postagem da 
Taxa de Incêndio 2021

O Corpo de Bombei-
ros Militar do Estado do Rio 
de Janeiro (CBMERJ) ini-
cia, neste mês de fevereiro, 
a postagem dos boletos da 
taxa de incêndio 2021. Os 
vencimentos referentes ao 
exercício de 2020 estão 
agendados entre os dias 
15 e 19 de março. Os valo-
res do tributo variam entre 
R$ 33,41 (para imóveis 
com até 50 metros qua-
drados de área construída) 
e R$ 2.004,51 (bens não-
-residenciais com mais de 
mil metros quadrados). As 
cobranças serão enviadas 
pelos Correios. 

O contribuinte que 
quiser se antecipar pode 
consultar o site do Funes-
bom (http://www.funesbom.
rj.gov.br/) e já imprimir o 
boleto. Basta ter em mãos 
o N° CBMERJ ou o número 
de inscrição predial do car-
nê do IPTU e, em seguida, 
informar o município para 
localizar o imóvel. Essa 
alternativa também é válida 
caso a pessoa não receba 
sua taxa até 5 dias antes 
do vencimento.

Recursos
Os recursos são 

aplicados no reequipamen-
to operacional de materiais 
e viaturas de prevenção 
e combate a incêndios, 
socorro e emergência em 
vias públicas, busca e sal-
vamento terrestre, aéreo e 
marítimo, na capacitação 
e atualização de recursos 
humanos e na manutenção 
do Corpo de Bombeiros e 
dos órgãos da Secretaria 
de Estado da Defesa Civil, 
sempre visando à melhoria 

da prestação de serviços à 
população. 

Isenção
Conforme prevê a 

legislação vigente, ficam 
isentos do pagamento da 
taxa de incêndio os apo-
sentados, pensionistas e 
portadores de defi ciência 
física proprietários ou loca-
tários de apenas um imóvel 
residencial no Estado do 
Rio de Janeiro, medindo 

até 120 (cento e vinte) me-
tros quadrados, e que rece-
bam proventos ou pensão 
de até 5 (cinco) salários 
mínimos; além de igrejas e 
templos de qualquer culto. 
A isenção, porém, não é 
automática. O beneficiá-
rio precisa apresentar a 
documentação necessária 
que comprove os requisi-
tos acima estabelecidos 
em um dos 63 postos de 
atendimento do Funesbom.

Divulgação

Rio de Janeiro tem o melhor 
dezembro em geração de 

empregos desde 2015

O Rio de Janeiro 
teve o melhor dezembro 
em geração de empregos 
desde 2015, registrando 
saldo de 6.977 postos de 
trabalho. Segundo os da-
dos do Novo Caged, di-
vulgados pelo Ministério 
da Economia, é o quinto 
mês consecutivo com saldo 
positivo nos empregos com 
carteira assinada. Foram 
91.909 admitidos contra 
84.932 desligados, o que, 
segundo análise feita pelo 
Observatório do Trabalho 
da Setrab, fez com que o 
Rio de Janeiro tivesse o 
melhor saldo do Brasil no 
último mês de 2020.

- Estamos trabalhan-
do para realizar o maior 
número possível de par-
cerias com empresas para 
disponibilizarmos ofertas 
de emprego no sistema de 

vagas do Governo do Esta-
do. Além disso, nas Casas 
do Trabalhador temos rea-
lizado a capacitação da po-
pulação para sua posterior 
inserção e reinserção no 
mercado de trabalho. Sem-
pre focados nas vocações  
de suas cidades, para que 
consigam empregos próxi-
mos de onde vivem - explica 
o secretário de Trabalho e 
Renda, Paulo Teixeira.

Existem seis Casas 
do Trabalhador no estado. 
Três fi cam na capital, em 
Manguinhos, Ilha do Go-
vernador e Guadalupe. As 
outras estão em Itatiaia, 
Petrópolis e Nova Friburgo. 
Com o resultado de dezem-
bro, apesar do saldo ne-
gativo em 127.155 postos 
de trabalho entre janeiro e 
dezembro, o Estado segue 
em rota de recuperação.

Vereador Juliano Braga solicita melhorias em 
rodovias estaduais que cortam o Carmo

O vereador car-
mense Juliano Braga (PDT) 
vem lutando pela melhoria 
das rodovias estaduais que 
cortam o município. Nos 
últimos dias, o parlamentar 
enviou dois ofícios à depu-
tada estadual Franciane 
Motta (MDB), solicitando a 
pavimentação da RJ-148, 
que liga a sede ao distrito 
de Córrego da Prata e a 
Santa Rita da Floresta, 
em Cantagalo, e a repavi-
mentação e construção de 
acostamentos na RJ-144, 
que dá acesso à BR-393 e 
à cidade de Além Paraíba.

Os pedidos foram 
recepcionados pela de-
putada e se transforma-
ram em duas indicações 

enviadas pela mesma ao 
governador em exercício 
do estado, Cláudio Castro.

“Eu já tinha pedido 
à deputada este asfalto 
para a Prata e a reconstru-
ção deste asfalto Carmo-
-Além Paraíba. Inclusive, 
ela colocou no orçamento 
de 2020, conseguiu colocar 
uma emenda parlamentar, 
mas, por conta da pande-
mia, nós não fomos atendi-
dos”, explicou Juliano.

Ambas as rodovias 
estão em estado precário 
há bastante tempo. A RJ-
144, principal acesso à 
cidade, sofre com o grande 
número de buracos e a fal-
ta de acostamento, o que 
coloca os motoristas em 

constante risco de aciden-
tes. Já a RJ-148, por conta 
do leito natural, tende a 
fi car completamente com-
prometida em época de 
chuva. A estrada é funda-
mental para o escoamento 
da produção agropecuária 
do município.

“Tão logo tomei 
posse em janeiro, achei 
por bem fazer de novo. A 
estrada está muito ruim! 
Só tenho a agradecer à 
deputada. Ela sempre me 
atende, dentro do possível. 
Vamos tentar conseguir 
junto ao governador, já 
que ela também faz parte 
da mesa diretora da Alerj”, 
fi nalizou o vereador Juliano 
Braga. 


